

Wir haben eine anständige Lohnerhöhung verdient

- Die Unternehmen haben sehr gut verdient. Nicht nur die Bilanzzahlen der Dax-Konzerne sprechen eine deutliche Sprache. Nach Ifo-Erhebungen im Auftrag von Gesamtmetall hat die Metall- und Elektroindustrie 2012 einen Gewinn von 3,9 Prozent des Umsatzes (nach Steuern) erwirtschaftet. Eine solche Rendite wurde bisher nur in den Jahren 2007 und 2011 übertroffen.
- Die eher verhaltene wirtschaftliche Situation im Jahr 2012 und die steigenden Lohnstückkosten in der Metall- und Elektroindustrie haben die Profitabilität nicht eingeschränkt. Eine konjunkturgerechte Entgeltsteigerung, die die erfolgreiche Tarifpolitik der IG Metall fortsetzt, stabilisiert die Nachfrage.





Höheres Entgelt schmältert den Gewinn nur wenig

Rendite der deutschen Metall- und Elektrounternehmen und was eine Entgeltsteigerung sie pro 1 Prozentpunkt kosten würde.

Nettorendite 2012

37,1 Mrd. Euro

Kosten je 1 Prozent Entgeltplus

1,6 Mrd. Euro

Quellen: Statistisches Bundesamt, Gesamtmetall, IG Metall

